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N° Fédéral : 07233 N° SIRET : 48870404000010  
 

Le 09 décembre 2018 

Assemblée générale ACH du 8 décembre 2018 
 

PRESENTS (26) :  
Présents : ANNE Hubert, ANNE Sylvie, BAZIN Didier, BODET Philippe, CAMUS Patrick, CANUET Olivier, 
CHAUSSEPIED Catherine, CHAUSSEPIED Michel, FIANT Daniel, FIANT Martine, GAUQUELIN Guy, JAMES 
Pascal, LEGER Jean-Luc, LELONG Jacques, LELONG Dolorès, LION Vincent, NOUTS Jean-Claude, PARENT 
Frédéric, POIGNANT Guy, STANLEY Jonathan, THOMAS Dominique, VAINTAN Jean-François, VANBELLE 
Daniel,  
Non licenciés : GAUQUELIN Nicole, LION Magali, NOUTS Yolande, 
 
PRESENTS PAR PROCURATION  
FIANT Joscelyn, MALLET Claud 
 
ABSENTS EXCUSES 
BILLERIT Claude, GERNY Yannick, Anne-Laure GRACE, LEGER Jean-Luc, LOUVEL Jean, PITOIS Nathalie, 
SAINT CLAIR Jean-François, VERDES Stéphane. 
 
La réunion se déroule en présence de Gilbert LE CLECH, vice-président du Comité Régional de Normandie.  
 
23 adhérents sont présents + 2 par procuration, soi t 78,12% ; le quorum est donc largement atteint et l’AG 
peut se dérouler. 
 
 
Les rapports moral, d’activité, financier et sécuri té sont adoptés à l’unanimité. 
 
 
RENOUVELLEMENT DU BUREAU 
Sont élus : Catherine Chaussepied, Michel Chaussepied, Daniel Fiant, Dolorès Lelong, Jacques Lelong, Vincent 
Lion, Jean-Claude Nouts, Frédéric Parent, Dominique Thomas, Jean-François Vaintan, Daniel Vanbelle. 
 
INTERVENTION DE GILBERT LE CLECH – COREG NORMANDIE 
Il remercie de l’invitation à participer à notre réunion puis rappelle que le COREG est le Comité régional issu de la 
fusion des deux anciennes ligues Basse et Haute Normandie il y a deux ans ; après une première année où les 
membres ont appris à se connaître, le COREG prend son rythme de croisière. 
Suite à l’attribution des JO à Paris pour 2024, une grosse réforme se déroule et les fonds attribués au monde 
amateur diminuent pour se concentrer sur les JO. Ainsi, le FNDS (fond national pour le  développement du sport) 
disparaît. Et les subventions avec. 
L’effectif de la FFCT diminue, 8 à 9000 licenciés en moins en 3 ans pour se situer aux environs de 115.000. Perte 
aussi de 150 clubs. 
Comme l’avait indiqué Patrice LEGAL dans son rapport moral du COREG, nous sommes au début de la transition 
numérique, il convient de bien accompagner le mouvement, ce qui est le cas à l’ACH. Il salue également l’arrivée au 
bureau de Vincent et sa jeunesse, point important pour l’avenir de nos clubs. 
Enfin, il souligne et regrette la baisse des abonnements à la revue fédérale. 
 
INTERVENTION DE MICHEL CHAUSSEPIED 
Président du club depuis sa création il y a 14 années, Michel souhaite prendre du recul tout en assurant être 
toujours disponible pour aider le club.  
 

02.31.95.68.45 / 06.98.34.18.14 
Chaussepiedmichel1871@gmx.fr 

327 Quartier des belles portes 
14200 Hérouville-St-Clair 

 

daniel.fiant@wanadoo.fr 
06.08.42.02.29 

 
 



 2

ADHESION CLUB 
La cotisation des adhérents a été portée à 15€ à l’AG de décembre 2016. Le bureau a proposé de la maintenir à ce 
niveau. L’assemblée approuve à l’unanimité.  
 
MAILLOTS 
Nos équipements vestimentaires ont été renouvelés au début 2017 ; un réassortiment a été possible cette année 
avec une importante participation du club et ses partenaires. Pour 2019, 500€ ont été budgétés au niveau du club, 
Daniel propose que la priorité soit donnée aux nouveaux adhérents, ainsi qu’à ceux qui n’ont pas commandé en 
2017 et 2018 ainsi qu’à ceux qui ont eu des soucis avec leur équipement. 
Proposition validée par l’assemblée. 
 
COUPE-VENT AUX COULEURS DU CLUB 
Sur la proposition de Frédéric, nous avons approché notre fournisseur pour un produit de qualité qui est présenté à 
l’assemblée. Le fournisseur nous a réalisé un devis à 45,50€ l’unité après une importante remise de 30% sur la 
base d’une commande de 25 unités avec le logo du club.  
Le club peut ainsi proposer aux adhérents l’acquisition pour 30€ maximum (à définir lors de la prochaine réunion de 
bureau). A condition que les 25 unités soient atteintes. Nous essaierons d’avoir un modèle pour notre réunion 
« galette » de janvier. Autre souhait, une bande réfléchissante à l’arrière. Daniel se charge de voir ces deux points. 
 
LOCAL CLUB 
Dominique, Michel et Daniel ont pu visiter le local qui nous est proposé gratuitement par la Municipalité. C’est 
simple, pour ne pas dire basique, mais c’est propre et ça a le mérite d’exister. Frédéric, Didier et Patrick sont chargé 
de voir comment aménager cet espace de 20 m² au centre d’Hérouville. 
Dominique est en charge de la gestion du local. 
 
RANDO HEROUVILLAISE – BREVET 150 
Cette version 2019 se fera sans capitaine de route. La rando nous conduira vers Lisieux. Les parcours sont 
« presque » prêts, reste un problème quant au lieu de pointage intermédiaire. 
 
COULEURS ET SENTEURS D’AUTOMNE  
Suite à la suggestion du bureau, nous avons cherché à avancer la rando au samedi après-midi qui est plus 
favorable pour les participants et les organisateurs (ACH et Handuo). Toutefois, nous nous heurtons pour l’instant 
au problème matériel lié au lieu de départ, la Maison du vélo étant libre le dimanche matin, mais occupée le samedi 
après-midi. Michel rencontrera la gérante des locaux pour trouver une solution. Il verra en parallèle avec la MJC La 
Prairie qui pourrait être aussi un lieu de départ.  
Dans l’immédiat, nous restons sur le dimanche à la Maison du Vélo mais nous nous réservons la possibilité de 
modifier l’un ou l’autre, voire d’annuler la manifestation. 
 
FETE DU VELO OU PARCOURS DU CŒUR  
Daniel reprend nos échanges avec la Mairie ainsi qu’avec VJA (les Vététistes hérouvillais) et l’UCIH (les 
compétiteurs cyclistes) et l’alternative pour une insertion de notre manifestation dans le cadre des PARCOURS DU 
CŒUR. Après échange, il est convenu de s’orienter vers les Parcours du Cœur ; à la prochaine AG, nous 
déciderons de l’avenir de notre organisation. 
 
SORTIES INTERNES DU CLUB 
Les jours et horaires de nos sorties sont désormais : 

o Samedi matin 08h30 l’été, et 09h00 l’hiver, départ de Lébisey 
o Lundi 13h30 toute l’année, départ de Lébisey 
o Mercredi 14h l’été et 13h30 l’hiver, départ de Pégasus 

 
SEJOUR CLUB 2019 
Appel est fait pour organiser l’an prochain. Le choix se porte sur DINAN plutôt que BLOIS. Sous réserve bien 
entendu de trouver un camping adapté à notre séjour. Sachant que l’Ascension est le jeudi 30 mai, et qu’il n’y a pas 
école le 31, les dates retenues seraient : arrivée sur site le mardi après-midi 28 mai, balades les 29, 30 et 31 mai 
ainsi que 1er juin, retour à la maison le dimanche 2 juin.  
Michel rappelle qu’il faudrait une équipe pour s’occuper de ce séjour, équipe qui devra commencer son action dès 
janvier prochain. 
 
FF VELO 
Nous revenons sur la nouvelle identité visuelle de la FFCT qui a donné lieu à de très nombreuses maladresses du 
comité directeur fédéral (c’est le moins qu’on puisse dire !). Ce qui nous amenés à voter contre le rapport moral, 
tout comme nous avons voté contre le rapport financier qui souligne la très mauvaise gestion, tant de l’ « affaire » 
FF Vélo (on parle de 140.000€ de dépenses) que du gite d’Aubusson. 
Ce qui n’a pas empêché le rapport moral de passer avec 94% et le rapport financier avec 91%. 
 



 

 

 

OPEN RUNNER 
Nous sommes abonnés à ce site depuis deux mois ; Frédéric nous explique le fonctionnement et est prêt à assurer 
une formation, soit individuelle soit collective. 
 
DISTRIBUTION DES RECOMPENSES 
Sont récompensés : Vincent LION, Jonathan STANLEY, Guy GAUQUELIN, Jean-François VAINTAN, Sylvie ANNE 
et Catherine CHAUSSEPIED. 
Et une récompense exceptionnelle à Daniel FIANT pour marquer la parution du prochain numéro 50 de son bébé 
Rayons X. 
Voir en annexe. 
 

PROCHAIN RENDEZ-VOUS 
Ce sera pour la Galette, le samedi 19 janvier. 
 

PROCHAINE REUNION 
 
Ce sera le jeudi 10 janvier 2019. 
 
 
 
Les réunions de bureau se déroulent le 1er jeudi de chaque mois , à 20h30 au 13 rue Guyon de 
Guercheville à Hérouville-Saint-Clair (local associ atif -en bois- devant le stade Prestavoine). 
Tous les licenciés sont invités à y participer pour  apporter leurs avis, remarques et suggestions. 
 
 

 
 


